

Prune de chien, *Pruna de can*



Origine : Landes

Maturité : échelonnée du 10 août à la fin du mois d'août

Floraison : floraison très précoce (même époque que la prune Saint-Jean jaune) (18-26 mars), probablement autofertile, débourrement mi-précoce

Arbre typique des hautes Landes, sélectionné localement pour faire un fruit à confiture. Le fruit est petit et sans qualité gustative suffisante pour être consommé cru. En revanche, sa réputation pour faire des confitures de qualité n'est plus à faire dans cette zone. L'arbre est d'une rusticité sans égale, d'un niveau de tolérance aux maladies extrêmement élevé et particulièrement bien adapté à ces régions sableuses très difficiles pour le prunier.

Sa ploïdie* n'a pas été étudiée mais il semblerait que son comportement et son feuillage soient proches des Damas pentaploïdes (à 40 chromosomes).

Fruit de calibre petit à moyen, de forme arrondie.

Épiderme bleuté violacé, couvert d'une pruine blanche moyennement abondante.

Pédoncule assez court et très adhérent.

Chair verte, à noyau adhérent, peu juteuse, acidulée et peu sucrée, de qualité gustative médiocre.

Ce fruit nécessite d'être transformé, en confiture en particulier.

C'est typiquement un **arbre** de haie, de forte vigueur, très ramifié à port retombant et buissonnant.

Excessivement florifère et à floraison très précoce, il produit sur tous les types de fructification.

Les bouquets de mai peuvent s'empiler dans le temps.

Variété moyennement rustique, résistante aux gelées tardives, sensible aux pucerons farineux et au monilia sur fruit.

